



Le Sénat américain a validé la nomination d'Elisabeth Moore Aubin comme ambassadrice des États-Unis au Cameroun, quelques jours après sa désignation par le président démocrate Joe Biden.

Elisabeth Moore Aubin occupait le poste de secrétaire adjointe principale du Bureau des affaires du Proche-Orient (NEA) du Département d'État depuis 2021. Avant cela, elle a travaillé comme chef de mission adjointe de l'ambassade des États-Unis à Alger (Algérie) entre 2011 et 2014, puis comme directrice exécutive du Bureau des affaires de l'hémisphère occidental.

Elle sera la nouvelle ambassadrice des États-Unis au Cameroun, prenant la place de Christopher Lamora, en poste depuis 2022. Elle a été choisie pour remplacer ce dernier, qui avait déclaré qu'il allait travailler à renouer le partenariat entre Washington et le peuple camerounais.

La nomination d'Elisabeth Moore Aubin intervient à l'orée d'une élection présidentielle au Cameroun, qui suscite l'intérêt des puissances occidentales. Selon un diplomate camerounais en poste à Yaoundé, ces puissances nomment souvent des ambassadeurs chevronnés au Cameroun pour surveiller les élections.

En attendant que Elisabeth Moore Aubin prenne possession de son nouveau poste et rédige

son cahier de charges, il est à craindre que les yeux soient tournés vers son rôle dans l'approche de l'élection présidentielle camerounaise.